

La Venue Impromptue de Saint Nicolas Interrupt Joyeusement le Cours de Baby Judo à Euronef

Samedi 09 décembre 2023



Ce samedi, le cours habituel de baby judo à Euronef a connu une interruption inattendue et extraordinaire avec la visite surprise de Saint Nicolas. Bien que le saint soit généralement débordé, il a exceptionnellement pris le temps de rendre visite aux petits judokas entre 16h et 17h, interrompant momentanément leurs activités sportives.

Les petits judokas, en plein exercice de leurs mouvements judo, ont été agréablement surpris par l'arrivée soudaine de Saint Nicolas dans leur dojo. L'excitation et la curiosité se sont emparées de la salle alors que le saint patron des enfants prenait brièvement le contrôle de la séance.

Les bambins, tout sourire, ont rapidement abandonné leurs positions de judo pour se rassembler autour de Saint Nicolas. Le saint homme, conscient de l'interruption, a saisi l'occasion pour encourager les jeunes judokas dans leur pratique et prodiguer quelques conseils judicieux.

Après cette courte pause, le saint a récompensé les enfants par des paquets surprises. Chacun d'eux contenait une sélection exquise de mandarines fraîches, de chocolats délicieux et une collation réconfortante composée de chocolat chaud, de mandarines et de manalas traditionnels.

Malgré son départ, l'énergie festive s'est poursuivie, et c'est avec enthousiasme que les enfants ont participé à une compétition amicale :

le record du gobelet renversé. Les petits judokas, inspirés par la présence récente du saint patron des enfants, ont démontré une habileté étonnante, renversant des gobelets avec joie et compétence.

Les mamans, toujours dévouées, ont souri devant les exploits de leurs enfants tout en se préparant à relever le défi du lavage des kimonos tachés. Bien que Saint Nicolas ait quitté la scène, son passage a laissé derrière lui une ambiance de célébration et de camaraderie, transformant une simple journée d'entraînement en une expérience extraordinaire.

Cette interruption imprévue a ajouté une touche spéciale à l'expérience sportive des petits judokas, transformant un cours ordinaire en un événement extraordinaire. La magie de la visite de Saint Nicolas a laissé une empreinte indélébile dans les mémoires des jeunes athlètes, renforçant le caractère festif de cette journée.